

## Newsletter



### Mondlandung

Vor ziemlich genau 50 Jahren, am 21. Juli 1969 um 3:56 Uhr MEZ, betraten mit Neil Armstrong und Buzz Aldrin die ersten Menschen den Mond. Fünf weitere bemannte Mondlandungen folgten.

Um in der lebensfeindlichen Umgebung bestehen zu können, waren die Astronauten auf spezielle Schutzkleidung angewiesen, die nicht nur luftdicht sowie hitze- und kälteresistent, sondern auch reißfest sein musste. Weil auf dem Erdtrabanten eine geringe Schwerkraft herrscht – sie liegt nur bei einem Sechstel der Erdanziehungskraft – sind Stürze für den menschlichen Körper dort oben allerdings weniger ein Problem.

Auf der Erde ist das anders. Im Falle eines Falles will sie uns recht kräftig zu Boden ziehen, wie wohl jeder schon mal schmerzhaft erfahren konnte. Daher ist die Bekleidung für Motorradfahrer, auch mit Blick auf höhere Geschwindigkeiten nicht nur besonders abrieb- und reißfest, sie ist darüber hinaus mit Protektoren ausgestattet, welche die Folgen eines Aufpralls auf den Boden oder ein Hindernis wirkungsvoll abschwächen können.

Wie sieht Ihre persönliche Schutzausrüstung aus? Sind alle wichtigen Gelenkprotektoren (Schulter, Ellenbogen, Knie) vorhanden? Die Hüfte braucht ebenfalls Schlagschutz, und ein Rückenprotector sollte mittlerweile wie selbstverständlich dazugehören.

Denken Sie auch daran: Protektoren altern, das Material verliert über die Jahre seine schlagdämpfenden Eigenschaften. Je nach Herstellervorgaben sollten sie von Zeit zu Zeit ersetzt werden. Der Umstieg lohnt, denn moderne Protektoren haben gute Trageigenschaften, und sie besitzen gegebenenfalls bessere Dämpfungswerte als ihre abgetragenen Vorgänger.

Eine gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team



Newsletter weiterempfehlen

